# Sponsorenrallye Bürgerleuchten e. V. am 09. September 2012



Name, Vorname:	Tel.:	<i>V22.</i> 1
Alter:		
Radfahrer □ Läufer □		
Startnummer: (wird bei der	Anmeldung ausgefüllt)	
Sponsor Name/Anschrift	Sponsor Name/Anschrift	Sponsor Name/Anschrift
Der Sponsor zahlt pro Kilometer:	Der Sponsor zahlt pro Kilometer:	Der Sponsor zahlt pro Kilometer:
Unterschrift:	Unterschrift:	Unterschrift:
Anzahl km:	Anzahl km:	Anzahl km:
Betrag:	Betrag:	Betrag:
Sponsor Name/Anschrift	Sponsor Name/Anschrift	Sponsor Name/Anschrift
Der Sponsor zahlt pro Kilometer:	Der Sponsor zahlt pro Kilometer:	Der Sponsor zahlt pro Kilometer:
Dei Sponsor zamt pro Knometer.	Dei Sponsoi zaint pro Knometer.	Dei Sponsor zamt pro Knometer.
Unterschrift:	Unterschrift:	Unterschrift:
	1 1 1 1	Anzahl km:
Anzahl km:	Anzahl km:	Alizaili Kili.

# Was soll mit der Rallye erreicht werden?

Petersfehner Bürger haben einen Verein gegründet um die Verkehrssicherheit des vielgenutzten Fahrradweges zwischen Petersfehn und dem Bloher Kreisel zu erhöhen. Hierzu soll der Weg mit modernen LED Leuchtkörpern ausgestattet werden. Die Sponsorenrallye trägt zur Finanzierung des Projekts bei.

#### Was ist eine Sponsorenrallye?

Eine Sponsorenrallye ist eine Fahrradrundfahrt/Lauf, bei der Jung und Alt mitmachen können. Ziel ist es am Sonntag den 09. September 2012 von 12.00 Uhr bis 15.00 Uhr auf der abgesperrten Straße zwischen dem Eichenweg und der Brüderstraße mit dem Fahrrad (ohne Hilfsmotor) oder als Läufer oder Walker eine möglichst lange Strecke zurückzulegen. Für ganz Sportliche ist auch ein Biathlon möglich. Man kann auch nach dem offiziellen Start noch mitmachen.

### **Sponsoren**

Jeder Fahrer/Läufer sollte sich vor Beginn der Rallye möglichst viele Sponsoren suchen, die jeweils einen Kilometer von mindestens 0,20 € bezahlen. Die Angaben der Sponsoren sollten vollständig ausgefüllt werden. Bürgerleuchten e.V. errechnet dann den erzielten Sponsorenbetrag und teilt diesen den Sponsoren direkt mit.

Auf Antrag können die Sponsoren eine Spendenbescheinigung zur Vorlage beim Finanzamt erhalten.

#### Start und Ziel

In Höhe des Dorfplatzes wird auf der Mittellinie gestartet. Aus Sicherheitsgründen werden Radfahrer und Läufer zu getrennten Zeiten starten.

- Die Fahrradrallye wird um 12 Uhr gestartet, spätester Zieleinlauf wird gegen 13:45 Uhr sein. Auf die Verkehrssicherheit des Fahrrades ist zu achten. Es wird gebeten, im Wendebereich besonders umsichtig zu fahren.
- Der Start für die Läufer wird ab 14 Uhr erfolgen. Für die kleineren Kinder beträgt der Rundkurs ca. 1 km und für alle anderen Läufer 2 km.

#### Wie werden die absolvierten Kilometer gemessen?

Jeder Radfahrer und Läufer erhält eine Startnummer. Nach jedem Durchlauf wird die Startnummer registriert und zum Schluss werden die erreichten Kilometer mit dem Kilometergeld der Sponsoren multipliziert.

### Verkehrsbehinderungen und Buslinie

Die Veranstaltung wird für die Anwohner der Mittellinie und den angrenzenden Gebieten zu Verkehrsbehinderungen führen. Für die Veranstaltung wird die Mittellinie von der Brüderstraße bis zum Petersfehner Kiosk /Eichenweg, in der Zeit von 11.30 Uhr bis ca. 16.00 Uhr gesperrt. Die Buslinie 309 fährt von Oldenburg kommend bis zum Eichenweg und hält an der Ecke Mittellinie/Eichenweg. Hier endet die Fahrt, bzw. von hier startet der Bus wieder. Weiterfahrt über die Straße An den Kolonaten.

#### Was wird sonst noch geboten?

Um 11.00 Uhr spielt zum Auftakt das Orchester Brass-Sax, Petersfehn. Ab 11:30 Uhr kann man Kaffee und Kuchen bekommen. Um 12:00 Uhr startet die Rallye. Gegen 15:15 Uhr wird die Hip-Hop Gruppe des Jugendzentrums Bad Zwischenahn (beginnend mit den Sechsjährigen) auftreten. Um ca. 15:30 Uhr findet die Versteigerung von Kunstwerken von Birgit und Werner Fruhner statt. Anschließend werden jugendliche Hip-Hop-Tänzer ihr Können zeigen.

Kindern, die noch nicht aktiv mitlaufen oder fahren können oder wollen, werden Spiele und Mitmachaktionen unter fachkundiger Betreuung angeboten.

#### Was gibt es zu essen?

Dietmar Schnier, Inhaber der Bäckerei Heudebült, hat anlässlich der Sponsorenrallye eine 25 Meter lange Kuchen-Straßenlaterne gebacken. Möglichst sollten alle Besucher dazu beitragen, dass nichts übrig bleibt. Der Kuchen kann auch mitgenommen werden. Aber natürlich gibt es für die Besucher, die es lieber herzhaft mögen, Bratwurst und ein Fischwagen ist ebenfalls vor Ort.

# **Ergebnisse**

Die Bekanntgabe der Ergebnisse (geradelter oder gelaufener Kilometer) findet gegen 16 Uhr statt.

# Service rund ums Fahrrad

Das Petersfehner Fahrradgeschäft Bikes wird an diesem Tag seine Tore öffnen und einen Service rund ums Rad anbieten.

#### Haftung

Die Teilnehmer sind für ihre Sicherheit selbst verantwortlich. Der Veranstalter schließt jegliche Haftung aus.